
　平成２１年第３回定例会一般質問通告一覧

質　　問　　者 質　　　　問　　　　骨　　　　子 摘　　　要

１

1 平成２２年度港湾整備予算について

堀　井　　　学

2 東港区国際コンテナターミナルの機能整備と課題について

２

1 北海道の「港湾振興ビジョン」について

2 東港の機能強化

沖　田　　　清　志

3 組織体制について

３

1 新年度予算について

　  港湾事業への影響について

林　　　 光　仁 2 コンテナの激減について

　 景気の低迷の影響はあることは承知しているが、東港への

　 移転の影響について、どう認識されているか。

　 また、今後の見通しはどうか。

3 耐震化について

　  旧い建物であり、どうなっているのか伺いたい。

４

1 苫小牧港の構想と考え方

小野寺　幸　恵

2 港管理組合の職員体制

質問
順位

(1)国際コンテナターミナル関連予算について

(2)西港区西ふ頭耐震強化岸壁の整備について

(3)北ふ頭岸壁と背後緑地の整備について

(道：自民党・道民会議)

(1)国際コンテナターミナルの稼働状況と残された課題について

(2)東港使用料軽減措置について

(3)東港区国際コンテナターミナルの展望について

(1)２４時間対応について

(市：民主党・市民連合) (2)連続バース化について

(1)予算が縮小する中での財源確保について

(2)国の予算編成スケジュールについて

(3)苫小牧港の港湾建設予算が縮小した場合の漁港区整備や

(市：公明党議員団) (1)７ヶ月間のコンテナの取扱いが前年比の９割となっているが、

(1)岸壁の耐震化についての計画はあるが、この庁舎の耐震は

(1)国際物流機能の拡大等について

(2)西港の長期構想と課題等について

(市：日本共産党苫小牧市議団)

(1)職員体制の実態と考え方について
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堀　井　　学 1 平成２２年度港湾整備予算について

2 東港区国際コンテナターミナルの機能整備と課題について

沖　田　清　志 1 北海道の「港湾振興ビジョン」について

2 東港の機能強化

3 組織体制について

林　光　　　 仁 1 新年度予算について

　  港湾事業への影響について

2 コンテナの激減について

　 景気の低迷の影響はあることは承知しているが、東港への
　 移転の影響について、どう認識されているか。
　 また、今後の見通しはどうか。

3 耐震化について

　  旧い建物であり、どうなっているのか伺いたい。

小野寺　幸　恵 1 苫小牧港の構想と考え方

(道：自民党・道民会議) (1)国際コンテナターミナル関連予算について

(2)西港区西ふ頭耐震強化岸壁の整備について

(3)北ふ頭岸壁と背後緑地の整備について

(1)国際コンテナターミナルの稼働状況と残された課題について

(2)東港区国際コンテナターミナルの展望について

(3)東港使用料軽減措置について

(市：民主党・市民連合)

(1)２４時間対応について

(2)連続バース化について

(市：公明党議員団) (1)予算が縮小する中での財源確保について

(2)国の予算編成スケジュールスについて

(3)苫小牧港の港湾建設予算が縮小した場合の漁港区整備や

(1)７ヶ月間のコンテナの取扱いが前年比の９割となっているが、

(1)岸壁の耐震化についての計画はあるが、この庁舎の耐震は

(市：日本共産党 (1)国際物流機能の拡大等について
　　　苫小牧市議団)

(2)西港の長期構想と課題等について



2 港管理組合の職員体制
(1)職員体制の実態と考え方について



東港区国際コンテナターミナルの機能整備と課題について

　 景気の低迷の影響はあることは承知しているが、東港への

国際コンテナターミナルの稼働状況と残された課題について

苫小牧港の港湾建設予算が縮小した場合の漁港区整備や

７ヶ月間のコンテナの取扱いが前年比の９割となっているが、

岸壁の耐震化についての計画はあるが、この庁舎の耐震は
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